

Encuesta arroja al gobierno y la salud como los principales problemas de EE.UU



Washington, 10 ago (RHC) La insatisfacción con el gobierno y la atención médica aparecen como los principales problemas de los estadounidenses en el país, según el más reciente sondeo de la firma Gallup.

La encuesta, realizada entre los días 2 y 6 del presente mes arrojó que un 20 por ciento de los entrevistados citó la insatisfacción con el gobierno y el liderazgo pobre como el problema más importante de Estados Unidos en la actualidad.

Otro 17 por ciento señaló a la atención médica como el tópico más preocupante, y en ambos casos esas cifras tuvieron un incremento del uno por ciento en comparación con un estudio similar realizado el pasado julio.

De acuerdo con la encuestadora, la primera de esas categorías incluye muchas referencias al presidente Donald Trump, específicamente, como el principal problema del país, y también hace alusión al Partido Demócrata y a la política en general.

El criterio sobre ese asunto podría estar motivado por las recientes sacudidas en el gabinete del mandatario, que el mes pasado enfrentó varios casos significativos de cambios de personal.

A su vez, el cuidado de salud se mantiene como una inquietud para muchos norteamericanos en medio del debate sobre la necesidad de una reforma sanitaria y la imposibilidad del Partido Republicano de aprobar una nueva ley en el Congreso.

Las cuestiones de la inmigración, el desempleo y el racismo aparecieron luego en la lista con un siete por ciento de menciones como la preocupación más importante del país.

En el caso del racismo, mostró un tres por ciento de incremento en relación con un mes atrás.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137926-encuesta-arroja-al-gobierno-y-la-salud-como-los-principales-problemas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba